
令和２年度 摂津市立千里丘小学校 第２回 学校協議会 要点録 

日時 ： 令和 ２年 ９ 月８ 日 （ 火） １ ０ 時 ３０ 分 ～ 

場所：摂津市立千里丘小学校 会議室 

記 録 ： 田 中 健 一 郎 （ 事 務 局  教 頭 ） 

 

出席委員  中田 康之、以登田 毅、青木 みゆき、寺田 洋子、土田 亜美、坂本 加代子 

木下 さひ子、藤浦 清美 

欠席委員  佐野 英和 

学校出席者 校長 撰田 裕美、教頭 田中健一郎 

 

１．校長よりあいさつ  

二学期が始まりましたが、とても暑い毎日である。コロナ感染予防から換気をしないといけないため、エアコ 

ンがあまり効かない。しかし、こどもたちは頑張っている。 

今日は校内の様子、新型コロナの感染予防をしながらの授業の様子を見ていただければと考えている。体 

育は熱中症予防のためやめるときもある。体育を行うときには、マスクを外して活動しているか、通常は、必ず

全員がマスクを着用するように指導している。 

今年度からの新しい学習指導要領では、「主体的、対話的で深い学び」が求められている。「児童が考えている 

ことをどのように伝えあうのか」、ということは、このコロナ禍の状況においてどのように実践していくかを、教

員は悩みながら取り組んでいる。 

今年度は特に、国語と集団作りを校内で研究しています。クラスでの掲示物なども説明しながら、今日は参観 

していただく予定。 

また、特別支援教育においては、特性がある児童に対して、学校としてどのような特別の教育課程を編成すれ 

ばよいのかを昨年度より重点的に取り組んでいる。 

 机上の資料は、学校要覧と９月の学校だより。学校要覧の１ページには児童数があるが、２、３年後くらいか 

ら増加していくと聞いている。児童数は、現在は１年生が一番多い。一クラス当たりの人数は今のところ定数い

っぱいではない状況である。 

 2 ページ目には教育課程実施計画があるが、これだけ勉強しないといけないと定められている数字である。 

昨年度３月よりの臨時休業があったので、水曜日 6 時間授業、週 3 日モジュール授業の設定で、週当たり 2 時間

プラスの設定をしている。 

 

〔意見交換〕 

（委員）修学旅行は行きますか。 

（校長）行く方向で準備を進めています。保護者向けの説明会も行いました。 

（委員）三中が取りやめたというのを聞いて、他校も同じようにやめたらと心配です。子どもにとっては楽し 

みの大きな行事ですので、できることなら実施してほしいです。 

（校長）業者や施設にも感染症予防の対応をお願いしており、できるだけの準備をしているところです。 

 

 

２．授業参観 

 



３．授業参観後の協議 

 

（委員）基本的に児童が希望されたら支援学級に受け入れるというシステムですか。 

（校長）支援学級か通常の学級か、どこに籍を置くのがいいのかは何度も話し合います。また、支援学級では種 

別に合わせた学級を設置します。支援学級の定数は 8 名。丁寧に保護者と話し合いを重ねます。 

（委員）今日行った教室は、どこも落ち着いていました。一クラスの人数も多いより少ないのがいいと感じます。 

先生の目が行き届きやすいと思います。今日実際に見て安心しました。教室の前に掲示物をなくして授 

業に集中できるような環境もよい。 

（委員）子どもたちが落ち着いている。友達の考えをしっかり聞いて返している。安心ルールもできているのが 

素敵です。 

（委員）支援学級の定員が 8 名。31 人いるということは支援学級は 4 クラスあるのですか。いろんな支援の必 

要性があると思うので、先生たちの準備が大変ですね。児童からは前向きさを感じました。 

（校長）支援学級は種別によってクラスにわけています。今年度は６クラスあります。 

（委員）特に算数の少人数の指導がよいと思います。子どもたちは質問もしやすいと思います。 

（委員）1 年生のできるできないの基準はどうしていますか。ちょっとこの子は学習についていけていない 

などはどう判断しているのか。 

（校長）就学前に専門家が巡回して見て回っています。その際に気になる子どもについては、就学相談を行いま 

す。支援学級の見学や体験なども行い、保護者との話し合いをします。 

    しかし、入学後に気になる場合もあり、その場合も保護者との相談をしていきます。１、２年生の間は 

個人差が大きいこともあるので、全てが障がいということではありません。 

（委員）子どもたちはガサガサしていなく集中していました。先生の言うことによく集中していました。 

（委員）自分の小学校時代と大きく変わっているんだなあ。環境も整備されており、きれいに整頓されてい 

る。今は視覚的に目で見て学ぶということが大切にされていますね。 

（委員）学校に安心していけることが大切。千里丘小学校の児童の学力が高いのも、学校が安心できる環境 

であるからだと思います。 

 

（校長）肯定的な意見を受け止めて、落ち着いていることに満足せず、落ち着いているからこそ取り組める 

こともあるかと思います。皆さんのご意見を参考に、今後も取り組んでまいります。 

 

 

次回、９月２４日（木）１８時３０分～ 第３回学校協議会 


